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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 3 avril 2007 à 19h00, à la salle du personnel 
au 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
Sont présents : 

Dominique Charest, enseignante 
Renée Deault, enseignante 
Bernard Desgagné, parent 
Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée  
Chantal Fournier, représentante EHDAA 
Carline Godin, parent 
Sophie Granger, parent 
Érik Guimond, enseignant  
Kim Lafleur-Lauriault, représentante personnel de soutien 
Karina Lapointe, enseignante  
Mélanie Larose, enseignante  
Karine Lupien, responsable du service de garde 
Léa Normandeau, représentante de la communauté  
Marcel Pépin, parent et vice-président 
Céline C. Renaud, directrice 
Nathalie Théberge, parent et présidente 

 
Absences : 

Audrey Genest, parent 
Christine Girard, parent et trésorière  
 

 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 19h05 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

C.E. 06-07-49  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Mélanie 
Larose. 
 - D’ajouter un point 2.1 « Remplacement du représentant Soutien au 

C.E. » et de décaler les autres points 
 - D’ajouter un point 2.11 « Musée de la nature » 
 - D’ajouter un point 2.12 « Changement des activités du service de 
 garde » 
 - D’ajouter un point 2.13 « Dépôt règles de régie interne » 
 - D’ajouter un point 2.14 « Campagne de financement » 
 
Adopté à l’unanimité. 
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 1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 février 2007 

C.E. 06-07-50  Il est proposé par Sophie Granger et appuyé par Karina 
Lapointe : 
 - De modifier le point 1.3 par « D’ajouter en annexe du P.V. les 
 précisions déposées par M. Bernard Desgagné au point 2.1 ». 
 - De modifier la numérotation des résolutions. 
 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

  
Certains membres du C.E. ont manifesté le désir de terminer la réunion au plus tard à 
21h15 (21h00, de préférence), alléguant que les dernières réunions se sont terminées tard 
et que ça devenait difficile, tant pour les parents que pour les professeurs, après une 
journée de travail. La présidente souligne le fait que l'ordre du jour est chargé et que tous 
les points sont importants. Il a été convenu que chacun s'efforcerait de limiter ses 
interventions. De plus, certains rapports de comité pourraient être présentés par écrit pour 
la prochaine réunion. 
 

 1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 6 février 2007 
 

Point 2.5 Comité EHDAA 
La trousse sera disponible pour consultation après la réunion de ce soir. Les 
réponses au sondage ont été compilées.  Le comité EHDAA regarde la possibilité 
de placer la trousse sur le site web de la commission scolaire. 
 

1.5 Questions du public 
 N/A 

 
1.6 Courrier reçu 

N/A 
 
 

2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 
 2.1 Remplacement du représentant Soutien au C.E. 

Suite au départ de Mme Patry le poste sera comblé par Kim Lafleur-Lauriaut et 
par Hélène Gauthier en mai et juin.  
 

 2.2 Liste des effets scolaires 2007-2008 
La liste est distribuée au C.E. pour consultation. Il est à noter que les marques sont 
données comme référence seulement et qu’elles peuvent être remplacées. Cette 
liste sera distribuée aux parents. 
 
La présidente souligne le poids de plus en plus lourd du contenu des sacs des 
écoliers et se demande s’il est nécessaire pour eux de transporter tout ce matériel 
matin et soir. La directrice propose d’en parler aux enseignants. 
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C.E. 06-07-51  Il est proposé par Bernard Desgagné et appuyé par 
Marcel Pépin : 
 - D’adopter la liste telle que proposée. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

2.3 Cahier d’exercices 2007-2008 
La liste est distribuée au C.E. pour consultation.  
 
C.E. 06-07-52  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Renée 
Deault : 
 - Que le choix du cahier d’exercice se porte cette année sur la 
 Librairie Réflexion qui a le meilleur prix. Il est à noter que les 
 agendas ne sont pas compris dans cette résolution et leur choix est 
 remis à plus tard. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
C.E. 06-07-53  Il est proposé par Bernard Desgagné et appuyé par 
Sophie Granger : 
 - Que la cotisation de 20,00 $ par les parents pour les activités 
 étudiantes tel que spécifié dans le document soit maintenue. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
C.E. 06-07-54  Il est proposé par Bernard Desgagné et appuyé par 
Érik Guimond : 
 - Que la cotisation par les parents pour les fiches  reproductibles 
(cahier maison) tel que spécifié dans le document soit maintenue. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 2.4 Frais de dîneurs 2007-2008 
 
C.E. 06-07-55  Il est proposé par Nathalie Théberge et appuyé par 
Bernard Desgagné : 
 - Que les cotisations de 40,00 $ par année pour les dîneurs 
 transportés et de 360,00 $ par année pour les dîneurs non transportés 
 soient maintenues sous réserve de réfléchir à la modification de la 
 répartition tout en gardant les rentrées d’argent constante pour 
 l’école. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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2.5 Code de vie 2007-2008 
 
C.E. 06-07-56  Il est proposé par Marcel Pépin et appuyé par Carline 
Godin : 
 - D’adopter le code de vie 2007-2008 tel que modifié : inscrire la loi 
 au point 2 (déplacement de la maison à l’école). 
 
Adopté à l’unanimité. 
Suite à une suggestion d’Érik Guimond, Marcel Pépin va soumettre au comité de 
parents de se pencher sur la problématique du manque de personnel enseignant 
qualifié en premiers soins. 
 

 2.6 Sondage 6e année 
Nous avons eu 94% de participation au sondage qui demandait aux parents s’ils 
étaient prêts à débourser le manque à gagner pour que leur enfant puisse participer 
à un camp d’activités à Val-des-Bois. Les frais sont couverts en majeure partie par 
les activités de campagne de financement. 
 
C.E. 06-07-57  Il est proposé par Karine Lupien et appuyé par Érik 
Guimond : 
 - D’autoriser que le manque à gagner pour le camp de l’Amitié  à 
 Val-des-Bois soit comblé par les parents des enfants participants.  
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 2.7 Bulletin scolaire 2007-2008 
La commission scolaire soumet pour consultation,  un nouveau modèle de bulletin 
scolaire.  La directrice prend note des commentaires qui seront acheminés au 
comité de travail.  Les parents du C.E. ne jugent  pas nécessaire de poursuivre la 
consultation auprès des autres parents de l’école. 
 

2.8 Dîners Pizza 
Sophie Granger et Marcel Pépin déposent le bilan de la recherche qui a été faite 
pour trouver un fournisseur de pizzas « santé ». 
 
Certains parents ont envoyés des courriels de mécontentement face aux 
changements apportés aux pizzas. Le C.E. note une insatisfaction des enfants et est 
prêt à reconsidérer le choix pour l’an prochain. Le C.E. note également le 
mécontentement de l’OPP qui considère l’implication du C.E. comme de 
l’ingérence. Le C.E. trouve regrettable cette situation et aimerait rétablir la bonne 
entente avec ce comité. 

 
2.9 Sous-comité aménagement extérieur 
 Remis au prochain C.E. 
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2.10 Sautons en coeur 
Cette activité organisée par la Fondation des maladies du cœur aura lieu du 16 
avril au 7 mai. Elle consiste en deux volets : une campagne de financement et une 
journée d’activités. 
 
C.E. 06-07-58  Il est proposé par Bernard Desgagné et appuyé par 
Marcel Pépin : 
 - D’appuyer cette activité. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

2.11 Musée de la Nature 
Une sortie au Musée de la Nature doit être ajoutée à la liste des sorties du 1er 
cycle. Elle aura lieu le 29 mai prochain, en lien avec le projet Astuces. 
 
C.E. 06-07-59  Il est proposé par Karine Lupien et appuyé par Sophie 
Granger : 
 - D’appuyer cette activité. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

2.12 Changement aux activités du service de garde 
Le 7 mai les sorties seront :  

 maternelle à 2e année : Cosmic Aventure 
 3e à 6e années : Midway, incluant escalade 

 
C.E. 06-07-60  Il est proposé par Karine Lupien et appuyé par Kim 
Lafleur-Lauriault  : 
 - D’appuyer ces activités. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

2.13 Dépôt règles de régie interne 
Remis à la prochaine rencontre du CE. 

 
2.14 Campagne de financement 

Il est décidé de ne pas remplacer la campagne de financement de Pâques qui n’a 
pas eu lieu. 
 
 

 
Suite au départ de la majorité des membres, nous sommes obligés de lever 
cette assemblée car nous n’avons plus quorum.  
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4. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 8 mai 2007, à 19h00. 
 
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

C.E. 06-07-61  Il est proposé par Marcel Pépin et appuyé par Carline 
Godin : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 21h20. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
_______________________________  ________________________________ 

Nathalie Théberge, présidente    Céline C. Renaud, directrice 


